

28 de septiembre de 2015

Pacto Mundial de las Naciones Unidas Naciones Unidas Nueva York, NY 10017 USA

A nuestros grupos de interés:

Reconocemos que uno de los requisitos fundamentales para la participación en el Pacto Mundial de Naciones Unidas es la entrega de la Comunicación del Progreso (COP), que contiene una declaración de apoyo continuo al Pacto Mundial, la descripción de las acciones prácticas tomadas por nuestra compañía desde la adhesión y los resultados o el impacto producido por estas acciones.

Al respecto, informamos que estamos retrasados en esta tarea de crear, compartir y presentar nuestra COP, debido a que desde el 10 de septiembre de 2014, fecha en la que nuestra organización se adhirió por primera vez al Pacto Mundial, estuvimos trabajando en la alineación, actualización, implementación y difusión de políticas y procedimientos internos que establecieran como primer paso nuestro compromiso entorno al apoyo de los 10 principios del Pacto Mundial.

Por ello, aún estamos en la preparación de nuestro informe, comprometiéndonos a entregarlo para el 9 de diciembre de 2015, como fecha límite del plazo.

Solicitamos, en consecuencia, una extensión del periodo establecido a fin de compartir nuestra COP, que describirá los esfuerzos de nuestra compañía y los progresos en la internacionalización de los 10 principios del Pacto Mundial. Nuestra nueva COP estará lista en el sitio web del Pacto Mundial en 90 días.

Cordialmente

Francisco José Bracamonte Prieto

Director General